



*Real y Fervorosa Hermandad Sacramental
del Señor San Sebastián y Nuestra Señora del Prado
y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre
Jesús de la Victoria y María Santísima de la Paz*

Memoria del ejercicio 2012-2013 de la Real y Fervorosa Hermandad Sacramental del Señor San Sebastián y Ntra. Sra. del Prado y Cofradía de Nazarenos de Nuestro Padre Jesús de la Victoria y María Santísima de la Paz, establecida canónicamente en la Parroquia de San Sebastián, de Sevilla, en la que se relacionan cronológicamente los principales cultos y actos realizados por esta Hermandad, así como aquellos en los que ha sido solicitada su presencia.

CULTOS, ACTOS Y EFEMÉRIDES.

Las actividades, que seguidamente se relacionan, abarcan el período transcurrido entre los meses de Junio de 2012 a Junio de 2013.

AÑO 2012.-

JUNIO.-

El día 26, se celebró Cabildo General de Elecciones, según preceptúan nuestras reglas, tuvo lugar en los salones de la Parroquia de San Sebastián, entre las 18:00 y las 22:30 horas, estuvo presidido por nuestro Director Espiritual D. Isacio Siguero Muñoz, resultando elegida la Candidatura presentada por N.H.D. Santiago Arenado Sampil.

El día 28, se celebró el tradicional "Pescaito Solidario", destinándose lo recaudado a la Bolsa de Caridad de Nuestro Padre Jesús de la Victoria.

JULIO.-

El día 11, se realizó una recepción a la representación de la Hermandad del Carmen de San Gil, para testimoniarle nuestro agradecimiento por la cesión de su paso de salida para la procesión de la Virgen del Prado.

El día 12, a las 21:00 horas, tuvo lugar la toma de posesión de la nueva Junta de Gobierno, siendo presidido el acto por el Rvdo. D. Isacio Siguero Muñoz y seguidamente, se ofreció por parte de la Hermandad un ágape fraterno en el jardín de la Hermandad, a los hermanos e invitados.

SEPTIEMBRE.-

El día 24, se realizó una visita a la Hermandad de Santa Genoveva para honrar a su titular en el día de Ntra. Sra. De las Mercedes.

El día 29, se realizó una visita a la Hermandad de los Dolores del Cerro, con motivo del besamanos de su dolorosa.

OCTUBRE.-

El día 4, se ofició Santa Misa de Hermandad e Inauguración del nuevo curso 2012-2013. Tras la misma, tomaron posesión de sus cargos las nuevas camareras y el vestidor.

Ese mismo día se puso en marcha el Taller de Costura de la Hermandad.

El día 21, la Hermandad organizó Solemne Rosario de la Aurora presidido por la bendita imagen de María Santísima de la Paz. Acompañó el coro de campanilleros "Amigos de la Navidad", del Cerro del Águila.

El día 22, la Hermandad participó en una mesa en la calle Felipe II, en el día de la Cruz Roja.

Durante los días 25, 26 y 27, la Hermandad celebró Solemne Triduo en honor de María Santísima de la Paz, ocupando la sagrada cátedra el Rvdo. Sr. D. José María Goyarrola Queralt, Vicario de la Parroquia de Ntra. Sra. De Belén, de Tomares.

El día 25, primer día del Triduo, tras la finalización del mismo, se hizo entrega de diplomas acreditativos a los hermanos que cumplían 25 años de pertenencia a la Hermandad.

El mismo día 25, se celebró Cabildo General Extraordinario de Presupuestos.

El día 26, segundo día del Triduo, se hizo entrega de Escudos de Oro a los hermanos que llevan 50 años de pertenencia a nuestra Hermandad.

El día 28, se celebró Solemne Función de Triduo predicada por nuestro Director Espiritual D. Isacio Sigüero Muñoz.

En este mes, se celebraron campeonatos de pádel y de dominó organizados por la Bolsa de Caridad de Nuestro Padre Jesús de la Victoria.

NOVIEMBRE.-

El día 2, el Sr. Arzobispo de Sevilla, Monseñor Asenjo Pelegrina, recibió en el palacio arzobispal a la nueva junta de gobierno de la Hermandad.

El día 8, se ofició solemne misa por el eterno descanso de nuestros hermanos difuntos.

Ese mismo día, y tras la celebración eucarística, tuvo lugar dentro del ciclo "Foro Nuestro Padre Jesús de la Victoria", la conferencia impartida por D. Fernando Faces sobre "Como afecta la crisis a las familias".

El día 10, y como viene siendo habitual en este mes, la Hermandad realizó su IV Peregrinación al Santuario de Ntra. Sra. Del Rocío. En esta ocasión se realizó la peregrinación desde Hinojos hasta Almonte, localidad donde se encontraba la Virgen hasta su traslado a su aldea. Posteriormente, los peregrinos de la Hermandad de la Paz, participaron en la entrañable convivencia celebrada en la casa hermandad del Rocío de Sevilla.

El día 12, se disputó un torneo de fútbol sala organizado por la Diputación de Juventud, y posteriormente hubo una comida de confraternidad entre los participantes en la casa hermandad.

El día 17, se disputó la fase final del campeonato benéfico de dominó organizado por la Bolsa de Caridad Nuestro Padre Jesús de la Victoria.

El día 22 se ofreció una nueva conferencia del "Foro Ntro. Padre Jesús de la Victoria", en esta ocasión, especialmente destinada a los hermanos en desempleo, bajo el título "El trabajo de buscar trabajo", impartida por D. Alfonso Medina, Socio Director de Dopp Consultores.

El 24 de noviembre la Hermandad recibe el Escudo de Oro del Real Club de Tenis Betis durante un emotivo acto celebrado en las instalaciones del citado Club Deportivo.

El día 27, la Hermandad tuvo el honor de recibir la distinción de "Ingeniero de Honor" en una ceremonia celebrada en el Acuartelamiento de El Coper en la que el Coronel del Regimiento de Guerra Electrónica Número 32, D. Roberto Echevarría, hizo entrega al Hermano Mayor de una placa conmemorativa de tal condecoración.

Durante este mes, en estrecha colaboración con el Vicario Parroquial D. José Luis García de la Mata calvo, la Diputación de Cultos organizó unas jornadas para que los jóvenes acólitos pudiesen profundizar en su formación litúrgica.

DICIEMBRE.-

El día 1, se retomó la celebración de la Fiesta Campera, para recaudar fondos para la Bolsa de caridad. Esta vez se organizó en la Dehesa la Calera, siendo todo un éxito, especialmente por la participación de la juventud.

El día 2, a las 14:00 horas, en el Restaurante la Raza, con motivo de su XIX aniversario, se celebró un almuerzo de confraternización entre Escuadrón a Caballo de la Hermandad de la Paz y la citada Hermandad.

El día 15, se realizó la Operación Kilo para la recogida de alimentos para los más necesitados, por las calles del Porvenir y Huerta de la Salud. Se consiguieron llenar dos furgones con alimentos, que se hicieron llegar a Cáritas, Iglesia Samaritana, Conferencia de San Vicente, Economato de la Caridad, Comedor Social de El Pumarejo y hermanos necesitados de nuestra Hermandad y de Santa Genoveva.

El día 17, se celebró Cabildo General Extraordinario para presentación del Informe sobre el Estado de conservación de los Sagrados Titulares. Se aprueba intervenir en la muñeca derecha del Señor al presentar ésta una fisura.

El día 22, tuvo lugar en la Parroquia de san Sebastián, el tradicional Concierto de Villancicos organizado por la Hermandad a cargo del Coro "Amigos de la Navidad", del Cerro del Águila.

El día 27, la Hermandad, por parte de la Diputación de Cultos y la de Actos Formativos y Juventud, organizó Santa Misa en honor a San Juan Evangelista, patrón de la juventud, participando el coro del grupo joven.

AÑO 2013.-

ENERO.-

El día 3, El Cartero Real, acompañado por su séquito de beduinos visitó nuestra Hermandad y recibió en nuestras dependencias a los niños del barrio.

El día 4, la Diputación de Actos Formativos y Juventud organizó una muy interesante visita a las cubiertas de la Catedral. La visita, permitió disfrutar durante más de dos horas tanto de la obra arquitectónica como de unas impresionantes vistas desde las azoteas del templo metropolitano.

El día 20, se celebró Solemne Función, con motivo de la festividad del titular de la parroquia y de nuestra Hermandad, Señor San Sebastián, ocupando la predicación D. Isacio Siguero Muñoz.

El día 24, con motivo de la festividad de la Virgen de la Paz, se celebró Solemne Función en honor a nuestra titular, María Santísima de la Paz, ofrecida por nuestro Director Espiritual D. Isacio Siguero Muñoz.

El día 26, a las 12:30 tuvo lugar en los Jardines de la Parroquia, el tradicional Certamen Benéfico de Bandas de Música y Agrupaciones Musicales, de Semana Santa, a beneficio de la Bolsa de Caridad de Nuestro Padre Jesús de la Victoria.

Ese mismo día por la tarde, se llevó a cabo la presentación a Nuestra Excelsa Titular, de los niños bautizados en la Parroquia durante el año 2012.

El domingo día 27, nuestra Amantísima Titular, María Santísima de la Paz, estuvo expuesta en devoto besamanos durante todo el día.

FEBRERO.-

El día 4, tuvo lugar la primera reunión de costaleros informativa para las siguientes "igualás" y ensayos preparativos de la estación de penitencia.

El día 7, se ofició Santa Misa de Hermandad y renovación del Juramento de Reglas por los Hermanos de que habían cumplido en el transcurso del año, 14 años de edad.

Ese mismo día, a las 21:30 horas, se presentó el Cartel Domingo Ramos en el Porvenir de 2013, recogiendo una fotografía realizada por D. José Joaquín Galán Estévez de Nuestro Padre Jesús de la Victoria.

El día 11, se inició el plazo de solicitud por internet, de papeletas de sitio para la estación de penitencia.

Durante los días 12 a 16, se celebró Solemne Quinario en honor a Nuestro Padre Jesús de la Victoria, dando comienzo el culto a las 20:00 horas, y estando la predicación a cargo del Rvdo. P. José María González de Quevedo y Álvarez.

El día 15, tras el Solemne Quinario, se entregó a los hermanos que cumplían sus bodas de oro en la Hermandad, el recuerdo conmemorativo de dicha efeméride.

El Sábado 16, último día del quinario, y tras la finalización del culto se realizó la preceptiva Procesión Claustral con el Santísimo Sacramento. Posteriormente se disfrutó de una cena de hermandad en el restaurante "Los Monos".

El domingo 17, a las 13:00 horas, se celebró Solemne Función Principal de Instituto, ocupando la Sagrada Catedral el Rvdo. Sr. D. Isacio Sigüero Muñoz.

El día 21, se celebró el Encuentro de Juventud, este año bajo el título "El año de la Fe para los Jóvenes".

El día 26, se celebró en la Sala Capitular, Cabildo General de Salida.

MARZO.-

Durante la Cuaresma, los viernes se participó en el rezo del Santo Vía Crucis, organizado por la Parroquia de San Sebastián.

El día 2 tuvo lugar un curso de primeros auxilios para Diputados y Auxiliares de cofradía.

El día 4, se inició el reparto papeletas de sitio para la estación de penitencia, en horario de 19:30 a 22:00 horas.

Durante este mes, el cuerpo de Diputados y Auxiliares de cofradía, mantuvieron varias reuniones preparativas de la estación de penitencia.

El día 7, se celebró Santa Misa de Hermandad, en el transcurso de la cual tuvo lugar Jura de nuevos hermanos.

El Domingo, día 10, durante todo el día, estuvo expuesto en devoto besapiés, la Venerada Imagen de Nuestro Padre Jesús de la Victoria.

El 18 de Marzo se inauguró la calle de nueva formación, Jesús de la Victoria.

El día 15, se llevó a cabo solemne Vía Crucis con la venerada imagen de Nuestro Padre Jesús de la Victoria, por las calles de la feligresía.

El día 16, sobre las 13:00 horas, se llevó a cabo la mudá y el retranqueo del paso del Señor de la Victoria, y posteriormente se disfrutó del "potaje" y convivencia con los hermanos costaleros.

Ese mismo día, por la tarde, se celebró Santa Misa de niños nazarenos y entrega de varitas y canastitos para la estación de penitencia.

El día 22, se celebró Santa Misa de Nazarenos preparatorias para la estación de penitencia ante el paso de María Santísima de la Paz.

El día 24, Domingo de Ramos, se inició la preceptiva estación de penitencia a la Santa y Metropolitana Iglesia Catedral. Las inclemencias meteorológicas hicieron que la cofradía tuviera que refugiarse en la Catedral. A pesar de la abundante lluvia que caía, los hermanos mostraron un comportamiento ejemplar, que ha sido felicitado por los representantes de la Iglesia, así como del Excmo. Ayto. de Sevilla y del Consejo de Hermandades y Cofradías, incluso ha sido galardonado con un premio "Demófilo".

El día 25, Lunes Santo, se recibió con estandarte y varas, en el cruce de las calles Río de la Plata y Brasil, a nuestra querida hermandad de Santa Genoveva, a la ida de su estación de penitencia.

Los días 28 y 29, a las 17:00 horas se participó en la celebración de los Santos Oficios.

El Sábado, día 30, a las 23:00 horas se participó en la celebración de la Santa Misa de Resurrección.

ABRIL.-

El día 4 se celebró Santa Misa de Hermandad.

El día 9 tuvo lugar la Celebración del Foro Ntro. Padre Jesús de la Victoria con la Asistencia de Don Adrián Sanabria Mejido, titulándose su conferencia "Hermandad y Nueva Evangelización"

Durante los días 12 y 13 tuvo lugar el montaje de nuestra caseta de feria en la c Chicuelo 17.

Durante los días 15 a 21 la Celebración de la Feria De Abril, convivencia en nuestra Caseta de Feria.

El día 23 de abril tuvo lugar la Convivencia de las Hermandades del Domingo de Ramos organizada por la Hermandad de la Amargura.

MAYO.-

El día 6 de mayo tuvo lugar el Acto Homenaje y Agradecimiento de las Hermandad de la Soledad de San Lorenzo y Nuestra Hermandad a Doña Nuria Barrera, autora del cartel Anunciador de la Semana Santa 2013.

Durante los días 9 a 11 se celebró el Solemne Triduo en homenaje, adoración y gloria del SANTISIMO SACRAMENTO, comenzando cultos a las 20:00, ocupando la sagrada cátedra Rvdo. Sr. D. Miguel Vázquez Lombo.

El día 9 tuvo lugar Cabildo Extraordinario de Oficiales con el fin de otorgar el nombramiento de Hermano de Honor a título póstumo a D. Luis Lerdo de Tejada y Magariños. Aprobándose por unanimidad.

El día 11 tuvo lugar el Bando Anunciador por las calles de la feligresía de la Solemne Procesión Eucarística y posterior Concierto de Marchas Procesionales llevados a cabo por la Banda de Música Santa Ana.

El día 12 se celebró la Solemne Procesión Sacramental, dando comienzo el culto a las 10:00 con Santa Misa a su finalización tras recorrer las calles de la feligresía, interviniendo la Banda de Santa Ana de Dos Hermanas.

El día 23, se celebró el XXXVI PREGON DE LAS GLORIAS DE MARIA, a cargo de D. Carlos Crivell Márquez, siendo presentado por N.H.D. José Luis Martínez Márquez.

El día 26, a las 13:00 horas, tuvo lugar la Solemne Función en honor a Nuestra Excelsa Titular, Nuestra Señora del Prado, ocupando la predicación el Rvdo. Sr. D. Isacio Siguero Muñoz.

Por la tarde, a las 18:00 horas, tuvo lugar la salida procesional de Nuestra Señora del Prado, recorriendo las calles del Barrio, y participando un gran número de niños.

El día 30, Nuestra Hermandad asistió corporativamente a la Solemne Procesión del Corpus Christi.

JUNIO.-

El día 1 y a instancia del Sr. Arzobispo y con motivo del año de la FE, se organizó una Vigilia de Adoración al Santísimo, noche del Sábado 1 al Domingo 2, correspondiendo turno a la Hermandad de 7 a 8 de la mañana.

El día 20 se celebró la Misa Clausura del Curso 2012-2013, durante la misma tuvo lugar el nombramiento como "Hermano de Honor" a Título Póstumo a N.H.D. Luis Lerdo de Tejada y Magariños, y entrega a su viuda y a su hija de la Medalla de Oro de la Hermandad.

El día 26 de junio se celebró Cabildo General Extraordinario, convocado a las 20:45 en primera y 21:15 en segunda convocatoria para la información y aprobación de actos a celebrar por el 75 Aniversario Fundacional.

Con motivo de la celebración del 75 Aniversario de la Hermandad, se han constituido cuatro comisiones de trabajo, Institucional, Cultos, Actos y Económica, que se han ido reuniendo a lo largo de todo este curso.

Todos los primeros Jueves de cada mes se celebra Santa Misa de Hermandad.

Todos los Jueves del Año se celebra Solemne Exposición del Santísimo.

Todos los viernes de Cuaresma, en el interior de la Parroquia, se desarrolló Vía Crucis Penitencial organizado por la Hermandad.

En el mes de mayo, se hizo entrega de un diploma de todos los niños que celebraron su Primera Comunión en la Parroquia.

Se han entregado en cuadro a aquellos hermanos, que hemos tenido constancia, que han celebrado su boda en nuestra Parroquia.

Durante el año se han celebrado numerosas reuniones de los distintos grupos de la Diputación de Actos Formativos y Juventud.

Durante el año se ha continuado con la Catalogación, y reorganización del Archivo documental y audiovisual de la Hermandad.

ESTRENOS Y REFORMAS.-

Estrenos y Conservación:

- Restauración y plateado de seis candeleros de Altar para la Capilla de Sacramental, realizada por Orfebrería Andaluza
- Plateado de la Corona de Cultos de la Santísima Virgen de la Paz, realizada por Orfebrería Andaluza
- Compra de un paso para la Virgen del Prado. La compra ha consistido en el juego de respiraderos y en cuatro candelabros de guardabrisas. Los respiraderos fueron tallados por Francisco Domínguez Rodríguez (tallista de Ayamonte), entre 1971 y 1973. Mientras que los candelabros datan del año 1970. El dorado de todas las piezas también corresponden al mismo autor. Los respiraderos están tallados en estilo neobarroco y dorados en oro fino, así como los cuatro candelabros de guardabrisas que disponen de nueve luces cada uno.
- Nueva Parihuela en madera de pino de flandes para el nuevo paso de la Virgen del Prado, realizada en taller de la Rambla, por Juan A. García Casas.
- Nuevo sistema de articulaciones para el Señor de la Victoria, realizado por el Taller de Juan Manuel Miñarro.
- Reforma y limpieza de los Candelabros de guardabrisas del paso de Cristo, con el objeto de bajar su altura unos 20 cm, realizado por el Taller de Dorado de Manuel Verdugo.
- Restauración de antigua Saya de la Virgen, realizado por el Taller de costura de la Hermandad.
- Nuevo paño de mesa de Junta con el escudo de la Hermandad, realizado por el Taller de costura de la Hermandad.
- Corpiño de cuero interior para la Santísima Virgen de la Paz
- Fajín de Hebrea realizado por Mariano Santoja, y donado por un grupo de hermanos.
- Donación de un Rosario, para la Santísima Virgen de la Paz

ASUNTOS SOCIALES

Nuestra Hermandad ha estado presente en todos aquellos actos en que ha sido requerida su asistencia, tanto en los desarrollados en el ámbito de la Parroquia, de las Hermandades del Domingo de Ramos, como en el Consejo General de Hermandades y Cofradías.

También es de indicar la labor asistencial llevada a cabo por la Hermandad, colaborando con todos los hermanos, feligreses y asociaciones que lo necesitaron, Cáritas Parroquial, Conferencias de San Vicente de Paúl, Comedor Social de Pagés del Corro, Asociación síndrome de Down, Banco de Alimentos.

Del mismo modo colaboramos con una aportación económica al Seminario Diocesano de Sevilla y participamos en la Acción Social Conjunta de las Hermandades del Domingo de Ramos y mantenemos la Acción coordinada con las hermandades de los Dolores del Cerro del Aguila, Santa Genoveva y la Sed.

Se continúa con el convenio de colaboración como patrono con la Hermandad de la Santa Caridad, mediante la cual nuestra Hermandad se compromete al sostenimiento del Economato Social Miguel de Mañara.

Se continúa con el proyecto de Ayuda a Hermanos en situación de desempleo con el objeto de ayudar laboral y económicamente a aquellos hermanos que se encuentran en paro.

Por último destacar la labor del equipo auxiliar del proyecto Bielorrusia que ha coordinado durante todo el año, cuantas reuniones y gestiones administrativas han sido necesarias para lograr la llegada de los niños acogidos por décimo año consecutivo.

AGRADECIMIENTOS

Un año más queremos dejar constancia de nuestro agradecimiento a todos aquellos hermanos e instituciones que han colaborado con nuestra Hermandad en el presente ejercicio, en especial a:

- Monseñor Asenjo Pelegrina, Arzobispo de Sevilla.
- Monseñor Santiago Gómez Sierra, Obispo Auxiliar de Sevilla.
- D. Francisco Ortiz Díaz, Deán de la Catedral de Sevilla, extensivo a todo el personal religioso y laboral del Templo Metropolitano.
- Parroquia de San Sebastián, en general, y en especial a su cura párroco y al Sr. Vicario Parroquial.
- General Jefe de la Fuerza Terrestre.
- Regimiento de Guerra Electrónica nº 32.
- Delegado del Distrito Sur del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla.
- Consejo General de Hermandades y Cofradías de Sevilla.
- Delegado del Domingo de Ramos.
- Real Maestranza de Caballería.
- Hermandad de Santa Genoveva.

- Hermandad del Carmen de San Gil.
- Hermandad de Nuestra Señora de los Dolores del Cerro del Águila.
- Hermandad del Rocío de Sevilla Sur.
- Decano de la Facultad de Filología de la Universidad de Sevilla.
- Escuela Universitaria de Turismo.
- Vicerrector de Extensión Universitaria de la Universidad de Sevilla
- Banda de Música de Dos Hermanas “Santa Ana”.
- Agrupación Musical Ntra. Sra. de la Encarnación, de la Hermandad de San Benito.
- Banda de Cornetas y Tambores Nuestra Señora de la Merced.
- Banda de Cornetas y Tambores Nuestra Señora de los Ángeles.
- Banco de Alimentos.

En este curso se han recibido 182 altas de hermanos y 105 bajas.

En la memoria de este ejercicio ahora finalizado, sea nuestro último recuerdo para aquellos hermanos que fueron llamados a la presencia de Dios Padre, en la esperanza que estén gozando de la celestial presencia de la Santísima Virgen y de Ntro. Señor Jesucristo, en especial por nuestro querido Luis Lerdo de Tejada y Magariños, que nos dejó este año.

Sevilla, 25 de Julio de 2013.

La Secretaria Primera

Eva María Sánchez Mingo